

*Viene de pag. 274*

un bebé, antes, en la fecundidad de la mujer, antes aún, en el milagro de la vida, en la sonrisa de un niño, en su llanto, en el beso tierno, en su inocente e ingenua pregunta, en su soñar diario.

-Que el Faro de la Punta Brava les señale e ilumine el sendero a seguir, y el Fortín Solano, junto al Castillo de San Felipe, silentes vigilantes de nuestra historia, testifiquen el esfuerzo realizado por todos ustedes.

Durante el acto fueron entregados varios reconocimientos, entre ellos la condecoración Orden Honor al Mérito “General en Jefe Juan José Flores” en su primera clase, al Dr. Pedro Faneite por el Alcalde Osmel Ramos.

Asimismo, recibieron el “Botón de la Ciudad” los doctores Antonio Soto Yánces Profesor Titular y Jefe del Departamento de Ginecología y Obstetricia de la Universidad de Cartagena, miembro de la Academia de Medicina de Colombia, Presidente de la Asociación de Medicina Perinatal de Colombia, entre otros cargos.



Figura 1. De izquierda a derecha: Dr. José Garrido Calderon (República Dominicana) Vicepresidente de la Sociedad Latinoamericana de Perinatología y Expresidente de la Sociedad de Obstetricia y Ginecología de ese país; Dra. Betsy Alvarado, Presidenta de la Seccional del Centro y Representante de la Junta Directiva Central; Dr. Pedro Faneite; Dr. Efraín Inaudi Bolívar; Dr. Marcos Tulio Torres Vera, Presidente de la Sociedad de Perinatología del Zulia y Expresidente de la Sociedad de Pediatría de Venezuela; Dr. Antonio Soto Yánces, Presidente de la Sociedad Colombiana de Perinatología y Expresidente de la Sociedad de Obstetricia y Ginecología de Colombia.



Figura 2. El Dr. Antonio Soto Yánces, entrega la condecoración orden “Mérito Perinatal al Dr. Pedro Faneite.

También recibió el “Botón de la Ciudad” el Dr. José Garrido Calderón, Presidente de la Sociedad de Obstetricia de la República Dominicana y Vicepresidente de la Sociedad Latinoamericana de Perinatología y el Dr. Carlos Callegari, Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UC, profesor de la Cátedra de Farmacología, director de la investigación de la Facultad de Ciencias de la Salud.

Fueron entregados reconocimientos por parte de INSALUD a los galenos Germán Giamate, Guillermina de Dugarte, Xiomara González, Pedro Faneite, entre otros.

Los graduandos entregaron distinciones a los doctores Efraín Inaudi Bolívar, Marcos Tulio Torres Vera, Presidente de la Asociación Zuliana de Perinatología.

La Presidenta de la Seccional del Centro de la Sociedad de Obstetricia y Ginecología de Venezuela, Dra. Betsy Alvarado, entregó dos placas, una en nombre de la Directiva Nacional y otra por la Seccional, ambas de reconocimiento al Servicio de Perinatología del Hospital “Adolfo Prince Lara”, por sus 25 años.

Por otra parte, el Dr. Pedro Faneite fue distinguido con la orden “Mérito Perinatal”, máxima condecoración que otorga la Federación Colombiana de Perinatología; también recibió una placa de reconocimiento por la Sociedad Dominicana de Medicina Perinatal y otra por la Asociación Zuliana de Perinatología.